



Bertrand Foucher Immobilier

3 Pièces
71 m²
Réf. 949V452A
462 500 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Bertrand foucher immobilier vous propose de découvrir dans une résidence de standing au cœur du centre ville, à une minute du port et de tous les commerces ; ce très joli 3 pièces de 71 m² entièrement climatisé, décoré avec goût et des matériaux de qualité. Il se compose d'une entrée, un séjour avec cuisine ouverte équipée ouvrant sur la terrasse avec un aperçu mer, deux chambres ouvertes sur la terrasse, une salle d'eau, un wc. Une terrasse de 14 m² un garage complète ce bien a visiter rapidement

Bertrand foucher real estate invites you to discover, in an upscale residence in the heart of the city center, just one minute from the port and all shops; this charming 3-room apartment of 71 m² is fully air-conditioned, tastefully decorated, and finished with high-quality materials. It features an entrance, a living room with an open fitted kitchen opening onto the terrace with a sea view, two bedrooms opening onto the terrace, a shower room, and a toilet. A 14 m² terrace a garage completes this property must be seen quickly

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



